

Nantes, le 7 juin 2019

Comité régional de suivi des fonds européens De bonnes performances pour la Région des Pays de la Loire

A l'occasion du Comité régional de suivi (CRS) des fonds européens le 4 juin en présence du Préfet de Région, de Vanessa Charbonneau, Vice-Présidente de la Région chargée des affaires européennes et de Lydie Bernard, Vice-Présidente chargée de l'agriculture, et de l'ensemble des partenaires, les représentants de la Commission européenne ont salué la performance globale de la Région en matière de gestion des fonds.



La réunion a permis de présenter l'état d'avancement des différents fonds européens structurels et d'investissement (FESI) en région Pays de la Loire pour la période 2014-2020, à moins de deux ans du lancement des futurs fonds européens pour la période 2021-2027 pour lesquels la Région se prépare.

La Région gère une enveloppe extrêmement significative de **855 millions d'euros de fonds** pour plus **11.000 projets** au plus près des territoires ligériens dans des domaines très divers :

- **302,7 M€** du Fonds européen pour le développement régional (**FEDER**), en faveur de l'innovation, de la recherche, de la transition écologique et numérique, de l'intermodalité, du soutien aux PME...
- **76,7 M€** du Fonds social européen (**FSE**), au profit de la formation, de l'orientation, de l'apprentissage...
- **461,1 M€** du Fonds européen agricole de développement rural (**FEADER**) pour accompagner l'évolution de l'agriculture, de l'agroalimentaire et développer les territoires ruraux
- **14,5 M€** du Fonds européen pour les affaires maritimes et la pêche (**FEAMP**) pour développer l'aquaculture et accompagner la filière pêche.

L'optimisation par la Région de l'ensemble des financements européens au profit des acteurs du territoire s'inscrit dans sa stratégie d'une « *Europe plus utile pour une Région plus efficace* ».

La Commission a été très satisfaite de l'atteinte de l'ensemble des objectifs de performance qu'elle a fixés. Ce résultat apparaît comme quasiment inédit à l'échelle nationale et remarquable à l'échelle européenne.

Fière de cette réussite globale, la Région reste pleinement mobilisée pour améliorer la situation des quelques mesures spécifiques où des retards sont encore observés.

Plus d'informations sur les fonds européens sur <http://www.europe.paysdelaloire.fr/>

CONTACT PRESSE

Nadia Hamnache : nadia.hamnache@paysdelaloire.fr / 02 28 20 60 62 / 06 77 66 11 16